

安城ロータリークラブ

週報

【 2022/7 第1例会 】

M会日·毎调金曜日

例会場:碧海信用金庫本店3F 安城市御幸本町15-1 TEL:0566-75-8866 FAX:0566-74-5678

Fmail: anio-rc19580206@katchine.ip

HP: http://www.anio-rc.org

- ■創立日:S33年1月10日
- ■RI加盟認証日:S33年2月6日

第3104回例会

2022年7月8日(金) 12:30~13:30

司会者:稲垣礼子さん・滝田有里さん ソング:「君が代」「奉仕の理想」

ニコボックス委員会:永井慎悟君

親睦活動委員会:野田敏男君

ゲスト及びビジター: リー・カーマン さん 米山奨学生

加藤 弘様功労会員

出席報告者:沓名一樹君

全会員数54名現在出席義務者数42名本日の出席人数47名

内出席免除者の出席人数

出席率 90.30%

2022-23年度: RIテーマ 「IMAGINE ROTARY」

安城ロータリークラブ会長方針:

「チャレンジロータリー、笑顔で学ぼう」

■会長:奥田 法行 ■幹事:市川 護

■クラブ会報:赤木禎行・辻隆士・恒川憲一・成田孝則

■ 会長挨拶

奥田 法行会長

IMAGINE

ROTARY

SDGs 1

海の豊かさを知ろう 皆さん、大阪のこと知ってますか?

かつて大阪湾は『魚庭』と書いて「なにわ」と呼ばれるほど海産物に富んだ海だったんですよ。高度経済成長期、無秩序に工業排水や生活排水などが海にそのまま流されたことによって、深刻な海洋汚染が問題となりました。

この頃の大阪湾は『死の海』とまで呼ばれてしまったそうです。

時は流れ、環境保全が当たり前にうたわれるなかで、大阪湾の環境は大きく改善されました。そして**2020年**、なんと今度は『海がきれいすぎて魚が獲れない』のだという・・・。 それってどうゆう状況・・・・?

皆さん、どう思いますか!

今の大阪湾には『ええかげんさ』がたりない!

死の海からきれいすぎる海へと変化を遂げた大阪湾に「ええかげん」が必要というのは、どういうことでしょうか? 一般的に、きれいな海の方が魚が獲れると思われますが、きれいすぎる海は、食物連鎖の下支えとなる植物プランクトンの餌となるリンや窒素などの栄養が足りなくて、プランクトンのいない海となって、魚が育たない為、魚が獲れなくなってしまったのです。

高度経済成長期、汚染を解消するために、各企業に排水規制を設け、人のし尿が海に流れださないように下水道を整備した結果、海はきれいになりましたが、その後、場所によっては海中の栄養が減りすぎて、魚が獲れなくなってしまったようです。海に栄養を与えないと死の海となってしまうんですね。

環境を考えるとき、やりすぎないように、ええかげん=いい加減さが大切なこともみなさん知っておきましょう!

■ 幹事報告

市川 護幹事

- 1. 21-22年度「ガバナー特別賞~有意義な事業部門」に当クラブが受賞いたしました。
- 2. 7/15(金) 例会終了後 第1回クラブアッセンブリーを行います。年間事業計画書を持参願います。
- 3. 7/22(金)の例会は定款に従い休会となります。お間違えないようお願いいたします。
- 4. 7/29(金)18:30~川本にて夜間理事懇談会を行います。
- 5. 今年度の年間事業計画書を配布いたしました。例会予定など確認いただき、1年間は(・)保管をお願います。 また出欠の報告は、例会前日のお昼までにご連絡願います。
- 6. 月信を配布いたします。
- 7. 安城ロータリークラブの会員証を作成しましたので、大切に保管ください。
- 8. 地区研修協議会の報告書を参加者配布いたしました。
- 9. 今年度上期会費を7月末までに入金ください。(7月のロータリーレートは1ドル=136円)
- 10. 奥田会長よりSDGSのバッジをおひとり1つプレゼントいたします。
- 11. ゴルフ部会より ゴルフ部会に入会宜しくお願い致します。年会費は¥10,000です。



【本日のセレモニー】

- ・安城ロータリークラブ会長バッジの伝達式
- ・米山奨学生奨学金の授与
- ·入会式 河田光司君 会場委員会 / 金子和弘君 出席委員会 / 菅 紀雄君 親睦活動委員会

☆ 今月のお祝い

会員誕生日 2名 婦人誕生日 6名 結婚記念日 1組









◆ クラブフォーラム事業計画発表

会長・会長エレクト・幹事・副会長兼クラブ奉仕委員会・会計・SAA 職業奉仕委員会・国際奉仕委員会・青少年奉仕委員会・65周年実行委員会

■ 会長方針 奥田 法行会長

クラブテーマ『チャレンジロータリー、笑顔で学ぼう』

歴史と伝統のある安城ロータリークラブの第65代会長を拝命し、2022~23年度の舵取りを託され、気持ちを新たにしてクラブ運営を行なってまいります。

RI会長ジェニファーE・ジョーンズさんは、RI初の女性会長です。

今年度の会長テーマは『IMAGINE ROTARY』です。RI会長ジョーンズ氏は、『多様性、公平さ、インクルージョン (DEI)に関する声明』の重要性を推奨して見えます。

IMAGINEとは「想像してください、私たちがベストを尽くせる世界を。私たちは毎朝目覚めるとき、その世界に変化をもたらされると知っています。昨日のことをイマジン(想像)する人はいません。それは未来を描くこと。」となります。

『イマジン』にはビートルズ、ジョン・レノンが作曲した有名な曲があります。世界の国の壁をなくして、戦争のない 平和な世界を想像してみてください。

人はみんな兄弟なんだって想像してごらん、みんなで世界を分かち合うんだって・・・そして世界は一つになるんだよ・・・と、歌った曲です。

2760地区、篭橋ガバナーのテーマは、『未来を描こう、笑顔でつなごう~一人一人のチャレンジを力に!変化に対応できるクラブを目指して~』です。まだまだコロナ禍での例会開催をリモートで行う場合もあると思いますが、画面に映る方々に笑顔を届けられるよう、会長テーマを、『チャレンジロータリー、笑顔で学ぼう』とさせていただきました。笑顔を絶やさず、例会を楽しんでもらえるよう皆さんでいろんなことにチャレンジしていきたいと思います。

【活動方針】

- 1. 例会での会員卓話を多く実施する(卓話は自己紹介or職業PRです。)
- 2. 地区行事は全員参加で楽しむ。
- 3. 公共イメージ向上をはかり、ロータリーの活動を知ってもらう。 (MY ROTARYの登録を増やそう)
- 4. 会員増強、女性会員を増強する。
- 5. 他クラブと交流事業を実施しよう。
- 6. 65周年事業を楽しもう。(SDGsを学ぼう)
- 7. 例会は毎回、対面とリモート同時に行う。(Zoomで配信)
- 8. 同好会を楽しもう。

まだまだコロナウイルスの影響で、ロータリー活動が制限されるような状況が続くと思われますが、会員の皆様のご支援ご協力を宜しくお願い致します。

会長エレクト 戸谷 央君

歴史と伝統ある安城ロータリークラブの会長エレクトに指名され、大変身の引き締まる思いです。本年度、創立65周年を迎える安城ロータリークラブも更なる発展のため、そして厳しい時代に対応すべく変革が求められています。

奥田会長は「チャレンジロータリー、笑顔で学ぼう」と会長テーマを掲げて、多くの事業の準備に精力的に取り組んでおります。この一年間、会長を支えながらクラブ運営を学び、次年度に向けての準備を進めていきたいと思っています。会員の皆様のご支援とご協力をお願いいたします。

■ 幹事として 市川 護幹事

歴史と、伝統ある安城ロータリークラブの幹事を仰せつかり、責任の重さを実感しております。 本年度は、会長方針『チャレンジロータリー、笑顔で学ぼう』に基づき、例会、事業を楽しめるよう、ロータリー 活動に幹事として遂行してまいりたいと思います。どうぞ、会員の皆様のご指導とご協力を深くお願い申し上 げます。

■ 副会長・クラブ奉仕委員会

成田 孝則君

今年度、歴史と伝統のある安城ロータリークラブの副会長という大役を奥田会長のもとで務めさせていただく 事になりました。

今年、安城ロータリークラブは創立65周年を迎えます。

創立65周年記念事業の成功と、会長方針の「チャレンジロータリー、笑顔で学ぼう」に基づき、会員の皆さんに 笑顔で例会を楽しんで頂き、会員の皆さんと色々とチャレンジできるようにクラブの各委員会と理事会のパイプ 役として魅力あふれるクラブ運営に努めてまいります。

奥田会長の補佐として職務を全うして行きたいと思っております。会員諸兄の温かいご協力とご指導ご鞭撻の ほどを宜しくお願い申し上げます。

委員(副) 大坪久乃

■ 本年度会計について

恒川 憲一君

今年度、奥田会長の方針に基づき、各委員会が企画された事業が円滑に運営される様、効果的、効率的に予算の執行に努めてまいる所存です。

また理事会におきましても会計の範疇に拘らず積極的に参画したいと思います。会員の皆様方のご理解とご協力をいただきます様お願いいたします。

■ 会場監督(S·A·A)

寺田 孝司君

近年コロナ禍の影響でロータリークラブの根幹である例会が、リモート開催・休会など思うように開催が出来ず、会員の皆様も大変寂しい思いをされているかと推測します。

例会開催において、出席された会員の皆様にとって有意義で楽しい例会となりますよう、会長、幹事そして会場委員会、親睦委員会と連携して、会場監督として誠心誠意任された務めを果たして行きたいと思います。会員皆様のご支援、ご指導のほどよろしくお願い致します。

■ 職業奉仕委員会

岩井 春次君

ロータリアンの考える奉仕の原点、I Serve (わたしは奉仕する)職業を通じて社会貢献する共通理念を持って実践し、活動して参ります。

実践哲学「最もよく奉仕する者、最も多く報いられる」

実施計画 1. チャレンジする職場例会

2. 地区委員会の方を講師としてお迎えし、職業奉仕をより深く理解していただく。

この二点を導いて頂く為に、皆様方のご協力をお願い致します。

委員(副)成瀬介宣

■ 国際奉仕委員会 海野 広明君

国際奉仕委員会では、前年度、インドネシアバリ島での日本語補習授業校を運営している団体に教育事業の教材を寄贈する活動を行いました。

コロナ禍ではありますが、その後の様子を確認する事業を今年度は行いたいと思います。

さらに、今年度は外国にルーツを持つ子どもたちの支援団体「あんじょうまざりん」の行う事業を支援したいと思います。

この団体は、外国にルーツがある家庭に於いて、日本語や習慣、学校生活に不安を持つ、未就学のお子様対象に「プレスクール」を行っている団体です。

この「プレスクール」は、地域住民による自発的な支援団体で教材のほとんどは手作りで作成されています。その為、教材費等の協力をしたいと思います。

会長のテーマであります、「チャレンジロータリー、笑顔で学ぼう」子供たちの笑顔でいっぱいになる支援を心がけて、副委員長 内藤教恵さんと1年間、頑張っていきます。皆様のご協力、ご支援宜しくお願い致します。

委員(副)内藤教恵

■ 青少年奉仕委員会

石川 徳重君

青少年奉仕委員会では、インターアクト、ローターアクト、RYLA、青少年交換プログラムなどを通じて若者の能力開発を支援して参ります。

本年度の地区における青少年奉仕に関するテーマは「奉仕の未来を描こう青少年と共に」と決定されました。また、クラブテーマは「チャレンジロータリー、笑顔で学ぼう」と決定されました。

これらのテーマから若者への支援の他に、若者との交流の際に若者の価値観に触れて感じて学ぶことも必要となると考えます。会員の皆様のご指導とご支援を宜しくお願い申し上げます。

委員(副)服部 敦•鶴田香也乃

■ 創立65周年記念実行委員長

大見 宏君

2022-2023年度理事として、奥田会長のクラブ運営を全力で支えていく所存です。

特に、本年度は、クラブ創立65周年の節目を迎えます。コロナ禍でクラブの各種事業の開催が難しくなっていますが、「クラブ創立65周年記念事業」を是非とも開催したいと思います。

会員の皆様のお知恵を拝借し、できる方法を模索し、奥田会長の思いを実現できるよう尽力したいと思います。 1年間よろしくお願いします。